Le masculin et le féminin des nationalités
Το αρσενικό και το θηλυκό επίθετο για τις εθνικότητες .
Au féminin on ajoute  « –e », exemple γενικά στο θηλυκό προσθέτουμε –e π.χ. : 
· La France : Français - Française
· Le Mexique : Mexicain – Mexicaine
ΑΛΛΑ , MAIS 
Avec «  –en » au masculin, on écrit  « –enne » au féminin, exemple :
· Le Brésil : Brésilien – Brésilienne
· L’Italie: Italien –Italienne
Quand le masculin se termine en –e , le feminin ne change pas.
Όταν το αρσενικό επίθετο τελειώνει σε –e , τότε το θηλυκό μένει ίδιο. 
Π.χ. 
· La Belgique : Belge - Belge
· La Suisse : Suisse - Suisse
· La Serbie : Serbe - Serbe

Attention aux exceptions ! Προσοχή στις εξαιρέσεις
· La Turquie : Turc - Turque
· La Grèce : Grec – Grecque
Η γλώσσα είναι όπως και ο κάτοικος στο αρσενικό.
Π.χ. Il vient de Chine, il est  chinois, il parle le chinois et le grec parce qu’il habite à Rhodes 
